
第 1 回 飯田橋駅周辺基盤整備方針検討会 

議事概要 

１ 日 時 

令和元年 11 月 20 日（水曜日） 10 時 00 分～11 時 30 分 

２ 場 所 

新宿アイランドタワー 15 階会議室 

３ 議 事 

・都市基盤の現状、課題と方向性 

  事務局より議事について説明し、議論を行いました。 

主な意見は以下のとおりです。 

 ○飯田橋交差点の横断歩道橋は、将来混雑が見込まれるとのことだが、現状でも雨の日に通行し

づらいなど、現状の行政側の課題でもあるのではないか。 

○JR 駅から文京区へ至る動線については、どういったバリアフリー対策が可能なのかを含めて検

討したらどうか。 

○歩行者空間をどの程度拡充する必要があるかについては、駅周辺開発の動向だけでなく、乗換

利用者の動向等も考慮すべきではないか。 

○ホームやコンコース等の駅構内の混雑についても、対策を検討したらどうか。 

○開発を適切に誘導するためには、基盤整備方針の策定時期は極めて重要である。    など 


